

J. McKenna, de l'“ Emerald ” ; J.-E. Pouliot, du “ Fraserville ” ; Lomer Hamel, du “ Huron ” ; A. McCallum, du “ Waverley ” ; A. Tanguay, du “ Frontenac ” de Québec ; A. Dion, du “ Frontenac ” d'Ottawa ; L. Bruneau, du “ Québec ” ; J.-A. Hamel, du “ Jacques-Cartier ” ; J.-F. Daignault, de l'“ Union Commerciale ” ; I. Bergevin, du “ Montagnais ”.

Une fois les appétits calmés, commença la série des santés.

La réunion se continua jusqu'à une heure avancée de la nuit. Tous les raquetteurs étrangers repartirent enchantés de la réception des membres du “ Voltigeur ”.

Disons maintenant un mot du drapeau que le “ Voltigeur ” inaugurerait dans la soirée du 11 janvier 1887. Il avait coûté \$150 et était l'oeuvre des dames religieuses de Jésus-Marie.

Ce drapeau était en soie brodée d'or et ornée de perles et de diamants. Il portait au fronton l'inscription suivante, brodée d'or : “ Le club de raquettes ”, et au bas “ Le Voltigeur de Lévis ”.

On y voyait aussi la tuque traditionnelle avec la devise du club “ Toujours prêt ”, et une paire de raquettes brodées d'or et ornées de perles.